



Chanduy

G.A.D PARROQUIAL

REGISTRO OFICIAL N° 303, DEL 19 DE OCTUBRE DEL 2010
CHANDUY-SANTA ELENA- ECUADOR

GOBIERNO AUTONOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL RURAL DE CHANDUY

ACTA N° 003 SESION ORDINARIA DEL MES DE MARZO

En la Parroquia Chanduy Provincia de Santa Elena, a los treinta y un días del mes de marzo del 2022 y según el Código Orgánico de Organización Territorial, Autonomía y Descentralización en su art., 318 se reúnen el Sr. Juanito Apolinario Alfonso – Presidente, Sra. Maritza Torres José Vicepresidenta y Vocales Principales Sr. Luis Lindao, Sr. Miguel Asencio Villón, Sr. Esteban Yépez Villalva y el Lcdo. Fabián Villón Rodríguez Secretario-Tesorero.

Para esta sesión se elaboró el siguiente orden del día:

- 1.-Instalación de la asamblea
- 2.-Lectura del Acta anterior
- 3-Informe del Sr. Presidente
- 4.-Informe de Comisiones
- 5.- Varios y resoluciones
- 6.-Clausura de la asamblea

El día jueves 31 de marzo del 2022 siendo las 10:17 horas se aprueba el orden del día.

1.- INSTALACION DE LA ASAMBLEA

Compañeros tendremos sesión general ordinaria con puntos importante agradeciendo la asistencia, la vicepresidenta justifico su inasistencia y las decisiones que se toman ella está de acuerdo

2.- LECTURA DEL ACTA ANTERIOR

El Sr. secretario procede a la lectura del acta anterior y estando todo lo actuado en orden se procede a la aprobación del acta.

3.- INFORME DEL PRESIDENTE

Mantenemos un trabajo coordinado compañeros, mi informe será breve ya que hemos realizado actividades juntos.

Desde ya debemos ir gestionando los artistas para nuestras fiestas de parroquialización, por esta razón realizaremos un oficio de petición para solicitar la orquesta y un grupo de mujeres.



Chanduy

GAD PARROQUIAL

La Comuna Enguina realizó petición sobre el arreglo de vías internas, por esta razón en compañía del Ing. Poveda se inspeccionó de estas vías, la prefectura va a intervenir en estos arreglos, pero debemos esperar que el GAD Municipal termine sus actividades.

También realizamos inspección en el muro de contención que por la época invernal se ocasionó que el material se deslice, por esta razón se han puesto 5 viajes de relleno.

Con el Mies hemos ya ejecutado la firma de convenio del Proyecto de Discapacidad, se devolvió los recursos que teníamos pendiente, hubo un rubro que se devolvió de \$33.000 dólares, debido a que no se entregó los kits de alimentos a los CDI en ciertos meses del año 2021.

Mantuvimos reunión con todo el personal que trabaja en los proyectos sociales CDI, Discapacidad, Envejeciendo Juntos y ETI, el fin es recalcar y crear el compromiso de desempeñar un buen trabajo en cada una de sus áreas.

Mantuve dos entrevistas, una en la Radio Antena 3, donde informé sobre las actividades efectuadas por nuestra institución, además en el Diario Súper por el tema de la ambulancia y di a conocer lo que realmente sucede con este transporte, que aunque está disponible las 24 horas y los 7 días a la semana, no cubre emergencias a lugares de gran distancia debido a una imperfección mecánica.

Nos reunimos con un representante del Banco de Desarrollo, se espera realizar un crédito en este banco para beneficio de todas las comunidades, las aspiraciones es obtener una maquinaria pesada para el gad.

Mantuvimos reunión con representantes del Reten Naval, sobre el alumbrado en la zona costera del Puerto de Chanduy, debido a la oscuridad existen robos a las embarcaciones, por esta razón se entregó un oficio a CNEL el oficio donde solicitan alumbrado público para esta zona.

Se convocó a evento del Consejo de la Judicatura, en esta sesión que se llevó a cabo en Santa Elena donde posesionaron a los jueces de paz, se nombró a la Sra Cecilia Torres como Juez de Paz Chanduy.

Asistimos a Sesión Solemne en la Parroquia Simón Bolívar, debido a conmemorar un año más de parroquialización.

Reunión de Conagopare, se acordó por unanimidad la llegada de la presidenta de Conagopare Nacional Lcda. Gilda Rivera, para tratar temas de seguridad, salud, educación, para que ella ante los ministros anteponga sus oficios sobre estas necesidades de la provincia.

Reunión con el Alcalde de Santa Elena donde estuvo presente Ancón, Atahualpa y Julio Moreno, el Ing. Otto Vera con el conocimiento que él tiene, entregara para que estas tres parroquias ejecuten unos proyectos pequeños, el Municipio de Salinas también otorgara 30.000 dólares para Muey y Anconcito, el señor prefecto menciona que está invirtiendo mucho dinero en la provincia, se le explicó que es una ley



Chanduy

G.A.D. PARROQUIAL

q esta en el cootad a la parroquia Chanduy se le otorgara un rubro para intervenir, algo que se estaba pensando realizar es intervenciones en parques

De plan internacional, se acercó la Ing. Zambrano sobre el taller de arreglo de celulares, tenemos un oficio en la curia de Guayaquil, para la solicitud de la infraestructura física, también cabe recalcar que existió un robo de las herramientas del curso de carpintería - debe ejecutarse un informe de este acontecimiento a la tenencia política.

Además visitamos el Centro de Desarrollo Infantil de la Comuna San Rafael el mismo que se encuentra en muy mal estado, por esta razón hemos solicitado al coordinador realizar un informe el mismo que será enviado al director del MIES.

En la oficina recibí la visita de la señora Marisol Montero, ella hizo entrega una propuesta para el reinado de la parroquia Chanduy.

Asistimos a la clausura del taller de ebanistería, el mismo que mantenemos en convenio con Plan Internacional.

4.- INFORME DE COMISIONES

Sra. Maritza Torres. -

Buenos días con todos compañeros es bueno continuar trabajando juntos

El trabajo coordinado con prefectura aun lo mantenemos, mi trabajo consiste en Inauguración de talleres por parte de la vice-prefecta.

Entre otras actividades que realice con la prefectura fue la entrega de semillas en varias comunas, además la inauguración de la Escuela de futbol para niños y niñas de varias comunidades.

Además mantuvimos reunión en el director del MIES sobre la firma de nuevos convenios y los rubro que se tuvieron que devolver, según el coordinador se está avanzando con las liquidaciones para devolver el dinero al MIES de todos los proyectos que mantenemos convenio.

Sr. Luis Lindao. - compañeros tengan un buen día, cumpliendo con nuestra obligación de mi comisión en el Gad Parroquial sobre la inspección del arreglo de calles de la Comuna Engunga.

También estuvimos presente en la firma de proyecto sociales que mantenemos en convenio con los directivos del Mies. También presenciamos a la sesión solemne de Simón Bolívar.

Sr. Miguel Asencio. - señor presidente, compañeros vocales tengan buenos días, en tiempo de invierno, hubo destrucciones de calle e inundaciones en la cabecera parroquial y Comuna Puerto de Chanduy, se pidió la ayuda del compañero Henry Rodríguez del GAD Municipal de esta manera se pudo intervenir en el barrio Huancavilca, por llamado de la presidenta Jacqueline Navarrete, se hizo la gestión q x medio de la prefectura se otorga las herramientas a trabajar



Chanduy

G.A.D PARROQUIAL

Seguimos coordinando con CNEL, lo cual nos a permitido intervenir en las comunas, atendiendo la necesidad de alumbrado público, también existe ayuda inmediata en cambio de postes.

Como es conocimiento de todos atravesamos un gran problema de inseguridad, este problema se torna cada día más fuerte, yo he presentado un proyecto de prevención, relacionado con la seguridad de la parroquia, es un plan piloto, consta de implementar cámaras y alarmas de seguridad, quizás no se termine todo el inconveniente, pero podemos contrarrestar un poco esta inseguridad y aportar con la solución.

En cuanto a los marinos, ellos ya tienen los cables para extender alumbrado a la zona de la playa, solicitan la ayuda de la entrega de un reflector de 200w con el objetivo de prevenir robos en las embarcaciones.

Sr. Esteban Yopez. – estimado presidente, señores vocales tengan buenos días, me limitare a dar mis actividades de acuerdo a mi comisión.

Iniciamos las actividades de los talleres de Pastelería en las Comunas de Engunga y San Rafael, en la cabecera parroquial se dictará un taller audiovisual dirigido a los jóvenes.

Los Boys Sscout del distrito de gye-duran solicitan hacer una integración con los chicos de Chanduy, ellos acamparan en el colegio de la parroquia. Además se invitara al distrito Santa Elena el propósito es congrega a 300 jóvenes.

Se debe aclarar bien el tema de la ambulancia, debido que se le comunico a un ciudadano que no podría trasladárselo hasta Guayaquil, per con el chofer asistimos a un enfermo con el fin de trasladar desde Ancón hasta Guayaquil, resulta tedioso estar dando explicaciones de que la ambulancia no está operativa.

Propongo se solicite una Cita con el señor obispó de Santa Elena el primer martes del mes de abril a las 10 am.

Atendimos a personal de GAD municipal, debido a la denuncia de la Sra. Martha Galarza en el paradero diciendo q el pozo séptico emanaba aguas fétidas.

Mantuvimos reunión con personal de la prefectura para tratar el tema de la conservación de áreas protegidas, las mismas que existen las Comunas Zapotal, Sucre, Villingota, San Rafael y Olmedo.

5.- VARIOS Y RESOLUCIONES

- Se resuelve entregar el Paradero turístico a Sociedad Obrera se procederá con la documentación.



Chanduy

G.A.D PARROQUIAL

- Se acuerda que para el evento de parroquialización se realizara una extraordinaria el 15 de abril
- Se proceda a entregar la denuncia del robo de los materiales, como constancia ante la entidad con quien mantenemos convenio.
- Se mantendrá una reunión con el consejo de planificación por el tema de rendición de cuentas.
- Se autoriza al financiero proceder con la renovación del sistema contable.
- Se resuelve y autoriza la compra de insumos de limpieza para los centros infantiles.
- **GADCH-008-03-2022** entregada al departamento de compras públicas.

6.- CLASURA DE LA SESION

Siendo las 12:25 horas y habiendo tratado varios temas, se da por terminada la sesión.

Sr. Juanito Apolinario Alfonso
PRESIDENTE



Lcdo. Fabián Villón Rodríguez
SECRETARIO

CERTIFICACION. - Certifico que el Acta es fiel copia puntual de lo expuesto en la Sesión Ordinaria del Gobierno Parroquial Chanduy

Lo certifico, Chanduy 31 de marzo del 2022.

Lcdo. Fabián Villón Rodríguez
SECRETARIO